

Achtes Kapitel.

Der König und die Königin machen eine Reise nach der Grenze. — Der Verfasser begleitet sie. — Die Art, wie er das Land verläßt, umständlich erzählt. — Er kehrt nach England zurück.

Ich hatte stets eine Ahnung, daß ich einst meine Freiheit wiedererlangen würde, obgleich es mir unmöglich war, zu vermuthen, durch welche Mittel, oder irgend einen Plan mit der geringsten Hoffnung des Erfolges zu entwerfen. Das Schiff, mit welchem ich segelte, war das erste, welches je bis Angesichts der Küste getrieben wurde, und der König hatte strengen Befehl gegeben, wenn zu irgend einer Zeit ein anderes sich zeigte, es an die Küste zu ziehen, und mit seiner ganzen Equipage und allen Passagieren auf einem Schiebekarren nach Lorbregud zu bringen. Er wünschte sehr, mit ein Weib von meiner eigenen Größe zu verschaffen, um damit meine Art fortzupflanzen; aber ich glaube, ich wäre lieber gestorben, als daß ich mich der Schmach